

# HERBIER RÉGIONAL

## BIO

L'Herbier Régional Midi-Pyrénées a été constitué au fil des années depuis le premier quart du XIXe siècle, jusqu'à la fin du XXe siècle.

Il comprend un panel presque exhaustif des phanérogames de ces 8 départements : souvent plusieurs parts d'une même variété, dans des stations différentes, mais aussi collectés à différentes dates.

Ces planches sont issues soit d'initiatives pour cet Herbier, mais souvent ce sont de petites collections ou bien des exiccatas achetés qui ont été reversés dans l'Herbier.

Les collecteurs se comptent par dizaines : professeurs bien sûr, mais aussi étudiants, botanistes confirmés ou amateurs connus ou inconnus.

## L'HERBIER



- Plantes à fleurs
- environ 67000 planches réparties en 453 classeurs
- de 1820 à 2000
- dans les départements de l'ancienne région Midi-Pyrénées



## FOCUS

L'informatisation d'un tel Herbier est un travail au très, très long cours : le taux pour l'Herbier régional est de 28% environ. Le temps passé par classeur (environ 140 planches) est d'environ 3 jours!